

Beschluss:

Ratsfrau Kubon gibt zu bedenken, dass die Bürgerbeteiligung noch nicht in ausreichendem Maße stattgefunden habe und beantragt daher Zurückstellung mit der Maßgabe, dass alle Stadtteilbeiräte und der Planungs- und Umweltausschuss die Angelegenheit mit den Einwohnerinnen und Einwohnern erneut beraten.

Der Antrag auf Zurückstellung und die Problematik mit den gelben Säcken werden intensiv diskutiert, unter anderem im Hinblick auf die bereits erfolgte Kundenbefragung und die Möglichkeit der Bürgerbeteiligung in den Stadtteilbeiräten.

Der Antrag auf Zurückstellung wird mit 12 zu 30 Stimmen abgelehnt.

Ratsherr Westphal-Garken beantragt abschnittsweise Abstimmung.

Der Vorlage zu Punkt 1. wird einstimmig zugestimmt.

Der Vorlage zu Punkt 2. wird mit 30 zu 11 Stimmen zugestimmt.
Ratsherr Kühl hat an der Abstimmung nicht teilgenommen (Pairing).